

## Heureusement, les filles sont là !

Posté le Samedi 13 Février 2010, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

### Les filles médaillées !



C'est avec une détermination de fer que la « jeune » équipe de minimes filles du collège Saint Jean Bosco, constituée en début d'année, a gagné la troisième place des finales départementales de volley-ball.

Si convivialité et bonne humeur sont les maîtres mots de ces demoiselles, en ce mercredi 10 février 2010, sous le regard impressionné de leur professeur, elles ont su tirer le meilleur de chacune d'elles pour déstabiliser l'adversaire.

Motivation, encouragements ...elles y ont cru jusqu'au bout, et reviennent alors avec une médaille de bronze autour du cou.



Christelle LABAT



Mots clés: [Saint-Jean-Bosco](#) , [sport](#) , [volley-ball](#) , [finale](#) , [filles](#) , [médaille](#)